

Concepcion 6 de Mayo de 1955.-

Señor Dr.
Guillermo Almenara
Hospital Obrero
Lima, Perú

Estimado amigo:

Le incluyo copia de una carta circular que he enviado a los Directores de la AIAH. Como Ud. vé, he cambiado la citación para Sao Paulo, porque segun una carta que acabo de recibir de José González, es allí donde se vá a celebrar la reunión más concurrida por extranje - ros.

En su carta, el colega González me dice - que la AHA espera que cada invitado o delegado pueda sufragar sus gastos, lo cual, como Ud. puede suponer será un serio impedimento para que mucha de nuestra gente pueda concurrir. Por eso, he cambiado ligeramente la redacción de la carta y he preferido darle caracter de consulta de si podrían concurrir si se les citara.

Yo, para qué le digo, trataré de ir a Sao Paulo y estar con Uds. pero no tengo ninguna seguridad, - tanto por el elevadísimo costo dada la depreciación de nuestra moneda, como porque pueden presentarse problemas que me retengan aquí precisamente ésos días. En fin, ya veremos.

Reciba Ud. mientras tanto, un afectuoso saludo de su amigo,

Ignacio González G.